



## Plätzchen und Punsch am Driland Kolleg

01-12-2022 - Erlös für die Zeltschule e.V.

Die Studierenden aus den internationalen Vorkursen des Driland Kollegs backten Plätzchen und verkauften diese zusammen mit nachhaltigem Punsch, um die Einnahmen aus dem Verkauf an den gemeinnützigen Verein Zeltschule e.V. aus München zu spenden.

Im libanesisch-syrischen Grenzgebiet leben hunderttausende syrischer Flüchtlingskinder in Armut in provisorischen Zeltstädten, ohne Zugang zu Bildung. Aus diesem Grund baut der Verein Schulen direkt in den Flüchtlingslagern in Syrien und im Libanon und unterrichtet die Kinder dort mit Hilfe von syrischen Lehrer:innen, die ebenfalls auf der Flucht sind und in den Camps leben. Damit die Kinder zur Schule gehen können und nicht zur Feldarbeit gezwungen werden, versorgt der Verein alle in der Familie mit Wasser, Lebensmitteln und Medikamenten. Die Bildung der Kinder, aber auch die ihrer Eltern schafft Perspektiven und ist aktive Friedensarbeit und Terrorismus-Prävention in einem.

Als Schule der Zukunft beabsichtigt das Driland Kolleg, Mitglied des Vereins Zeltschule e.V. zu werden, um auch zukünftig mit diversen Aktionen in den Vorbereitungsklassen die Arbeit des Vereins unterstützen zu können.